Artikel der "Emsdettener Volkszeitung" (EV digital) vom 11.09.2023

Inhalte sind urheber- und nutzungsrechtlich geschützt

EMSDETTEN

Auf die Plätze, Flohmarkt, los

Schulen und Service-Clubs verzeichnen großen Andrang

Heute, 11. September 2023 - 06:00 Uhr von Larissa Loges



Foto: Larissa Loges

Bereits früh um 10 Uhr war reichlich Betrieb in der Halle.

Wie Perlen auf der Kette standen Autos und Fahrräder fein aufgereiht, so weit das Auge sehen konnte, gestern an der Hollefeldstraße. Ebenso voll gestellt: Der Parkplatz vor der Salvus-Halle bei Hausnummer 12, über den köstlich der Duft von frisch Gegrilltem zog.

"Hauptgewinn"

Kurz vor dem Halleneingang konnte man bereits draußen laut eine Klingel schlagen hören, darauf beherztes Gemurmel und Beifallslaute. "Hauptgewinn". Die nämlich wurden bei der Tombola anlässlich des Charity-Flohmarktes zugunsten von Kinder- und Jugendprojekten in Emsdetten mit durchdringendem Läuten zelebriert.



Neben etlichen Artikeln rund ums Kind, gab es auch etwas für Große.

So wusste dann auch die ganze, mehr als gut besuchte Halle stets Bescheid: Lose kaufen lohnt sich.



Lose, mit denen man vom Kühlschrank zum Anhängerverleih-Gutschein, alles bekam, waren beliebt.

Außer Losen gab es, wie der Name sagt, klar, Flohmarkt-Ware auf über 5.000 Quadratmetern. Wenig Kurioses, viel für Kinder.

Puzzle, Bücher, Spiele, Kinderkleidung, Kinderschuhe, Kuscheltiere und Co. stapelten sich biertischlängenweise.

Erlös wird aufgeteilt

Denn: In diesem Jahr gestalteten die beiden Service-Clubs Lions Emsdetten und Soroptimist International Emsdetten-Greven-Saerbeck den Flohmarkt gemeinsam mit den Emsdettener Schulen, Emanuelvon-Ketteler-Schule, Schule Hollingen, Johannesschule, Josefschule, Kardinal-von-Galen-Schule, Wilhelmschule, Marien-Hauptschule, Geschwister-Scholl-Realschule, Käthe-Kollwitz-Realschule sowie Gymnasium Martinum.





Die ein oder andere Schnäppchen-Besonderheit wartete dann doch auf neue Besitzer.

"Der Erlös wird unter den Akteuren aufgeteilt. So ist es möglich, die unterschiedlichsten Projekte zu unterstützen", berichtete Astrid Besse, Präsidentin Lions Club Emsdetten. So kommen alle Erlöse "in einen Topf und werden durch die Anzahl der Schulen und Clubs geteilt". Dann werden die Summen bei den Schulen für Projekte genutzt.

Projekte

Die beiden von den Service-Clubs bei dieser Flohmarkt-Charity-Aktion unterstützten Projekte indes sind:

Sprungbrett e.V. – eine Initiative, die sich um Kinder mit Behinderungen und besonderen Bedürfnissen sowie deren Familien kümmert. Ob bei der Findung eines geeigneten Therapieangebotes, Unterstützung im Familienalltag oder vor allem bei den kleinen und großen persönlichen Entwicklungsschritten der Kinder. Dabei finanziert sich Sprungbrett e.V. ausschließlich aus Mitgliederbeiträgen und Spendenmittel.

Bit4Girls (Berufsverwertbare Digitalkompetenz für Mädchen und junge Frauen) – das Projekt wurde auf Initiative von Erika Leuteritz gemeinsam mit der Marien-Hauptschule Emsdetten und Lernen Fördern e.V. ins Leben gerufen. Eine Fach-Lehrerin vermittelt bei diesem Projekt Mädchen dringend benötigtes, digitales Wissen.